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議会事務局長 

 

 

 

豊島臨時委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

豊島臨時委員長 

 

 

 

豊島臨時委員長 

 

 

 

 

 

 

豊島臨時委員長 

 

 

 

 

南谷委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【開会=午後１時０３分】 

 

それでは、初めての委員会でありますので、委員会条例

によりまして、年長の豊島保夫委員さんに臨時の委員長を

お願いします。 

 

年長故、臨時の委員長の職務を行います。よろしくお願

いします。 

ただいまから総務委員会を開会いたします。これより委

員長選挙を行います。お諮りいたします。委員長の選挙は

指名推選の方法により行いますか、それとも投票のいずれ

により行いますか、お諮りいたします。 

 

（「指名推選」と呼ぶものあり） 

 

指名推薦という声がありましたがよろしいですか。 

 

（異議なし） 

 

 それでは、指名推選により行います。南谷清司委員を委

員長に指名いたします。 

 お諮りいたします。ただいまの指名にご異議ありません

か。 

 

（異議なし） 

 

 ご異議なしと認めます。よって南谷清司さんが委員長に

当選されました。 

 ただいま委員長に当選されました南谷清司さんから就任

のあいさつをお願いいたします。委員長と交代いたします。 

 

 委員長に選出いただきました南谷清司でございます。重

責ではございますが、精一杯務めさせていただきます。ま

た、今回から生涯学習、社会教育、青少年教育あるいは文

化振興、スポーツ振興等も当委員会の所管に加わっており

ますので、所管事項が多くなっておりますが、皆さんにご

協力いただいて、羽島市政の発展に尽くしていきたいと思

いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

これより、副委員長選挙を行います。 

お諮りいたします。副委員長の選挙は指名推選の方法に

より行いますか、それとも投票のいずれにより行いますか、
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南谷委員長 

 

 

 

 

南谷委員長 

 

 

 

 

 

南谷委員長 

 

 

 

 

 

 

南谷委員長 

 

 

 

毛利副委員長 

 

 

 

南谷委員長 

 

 

議会事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

お諮りいたします。 

 

（「指名推選」と呼ぶものあり） 

 

それでは、指名推選の方法により行うことにご異議ござ

いませんか。 

 

（異議なし） 

 

 異議なしと認め、指名推選の方法により行いたいと思い

ます。指名の方法は私から指名したいと思いますが、これ

にご異議ありませんか。 

 

（異議なし） 

 

 ご異議なしと認め、私から指名させていただきます。副

委員長に毛利廣次さんを指名いたします。 

 お諮りいたします。ただいまの指名にご異議ありません

か。 

 

（異議なし） 

 

 ご異議なしと認めます。よって、毛利廣次さんが副委員

長に当選されました。ただいま副委員長に当選されました

毛利廣次さんから就任のあいさつをお願いいたします。 

 

 この度副委員長に指名されました毛利です。委員長を助

け、議事の進行を進めたいと思いますのでよろしくお願い

します。 

 

 引き続いて、閉会中の継続審査についてお諮りいたしま

す。事務局長から説明いたします。 

 

 閉会中の継続審査の申し出について説明させていただき

ます。委員会の活動については、議会の開会中に限られて

おりますが、継続審査として付される案件は、必ずしも議

案である必要はなく、特定事務調査のようなものも付託で

きると考えられます。よって、委員会として案のとおり、

所管事項について、会議規則第１１０条による閉会中の継

続審査を議長に申し出をしていただくものであります。こ

れは年間を通じまして、閉会中におきましてもいろいろな
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南谷委員長 

 

 

近藤委員 

 

南谷委員長 

 

 

議会事務局長 

 

 

 

 

近藤委員 

 

 

 

 

南谷委員長 

 

 

 

南谷委員長 

 

 

 

活動をしますよということを付託しておいてもらうという

ことであります。以上です。 

 

 以上説明のありました事項を閉会中も審査するとして決

定いたしたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

（異議なし） 

 

 ご異議なしと認め、さよう決定いたしました。私から議

長に申し出ておきますので、ご了承願います。 

 

 常任委員会の視察はどんな考えですか。 

 

 全体の意見ですとコロナなので検討してという話で、何

も検討がないのでここではちょっと、今の時点では。 

 

 今後、各正副委員長会議を開きながら議会としてどうし

ていくかというのは決定していきたいと思いますけれど、

今のところ視察は、前決定した通り中止ということになり

ます。 

 

 今回から（１５）（１６）（１７）とありますよね。ちょ

っとこの辺の説明を担当課に議会として説明を受ける場を

もらえないかなと、委員長お願いします。（１５）（１６）

（１７）と総務に変わったので。 

 

 検討させていただきます。他に何かございますか。 

 

（特になし） 

 

これにて本日の委員会は散会といたします。ありがとう

ございました。 

 

  【散会=午後１時１０分】 

 


